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Человека красит качество: отвечать за свои слова. Тем более это важно для
руководителя любого уровня. Когда какой-нибудь балабол выходит на первые роли,
тогда и доверие у людей стремится резко к нулю. К сожалению, таких примеров в
стране наберётся довольно много. Особенно грешат «забывчивостью» власть имущие.
Наобещают во время выборов с три короба – и в кусты. Угличу в этом отношении повезло
куда больше. Став главой района, Сергей Маклаков сразу же обозначил, что главным
документом в его работе станет программа развития района, написанная по
результатам встреч Сергея Валерьевича со своими избирателями. Давайте посмотрим,
насколько у главы Угличского района слова не расходятся с делом. Мы остановимся
лишь на самых знаковых, на наш взгляд, моментах.      

  

САДИКИ - ДЕТЯМ

  

Из предвыборной программы Маклакова: «Увеличить число мест в детских садах
за счёт завершения реконструкции детского сада «Сказка» и строительства
нового детского сада в микрорайоне Мирный-2».

  

К моменту, когда угличане в марте 2012 года избрали главой Угличского района Сергея
Маклакова, очередь в детские сады превышала 700 человек. Для решения этой
проблемы началось строительство пристройки к детскому саду «Сказка» на 86 мест, но
строительство этого важного для города социального объекта перешло в разряд
долгостроев.
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Сергею Валерьевичу сразу же пришлось брать быка за рога. На открытии пристройки к
«Сказке» 18 февраля 2013 года Маклаков честно скажет: «Это событие должно было
случиться ещё два года назад. Для того чтобы избегать подобных долгостроев в
будущем, нам нужно чётко выдерживать сетевой график строительства, задержка даже
на пару дней даёт в итоге отставание на годы. Сегодня изменились технологии,
появились новые строительные материалы, которые позволят вести строительство
быстрыми темпами. Уже не нужно годами ждать усадки фундамента или тратить время
на ожидание момента, когда застынет бетон. Нужно каждый объект доводить от начала
и до конца. А как только возникает пауза и необходимость возобновления строительных
работ, сразу же возникает масса проблем». 

  

При строительстве детского сада в микрорайоне Мирном глава Угличского района не
позволил строителям впасть в кому долгостроя. Он каждый день приезжал на стойку и
не только торопил строителей, но и контролировал сам ход строительства. Был момент,
когда Сергей Валерьевич заставил полностью переложить плиты перекрытия 
первого этажа. А когда был риск того, что строители безнадёжно отстанут от заданных
темпов работ, Маклаков велел установить на стройплощадке видеокамеры, чтобы в
онлайн-режиме следить за ходом работ. 

  

Все эти усилия не пропали даром, и уже в начале 2015 года красавец – детский сад
«Умка» открыл свои двери для 220 юных угличан. По соседству начали строить ещё один
детский сад. И снова глава района держит руку на пульсе стройки, не спасает
подрядчиков от внимания Сергея Маклакова даже то, что их головной офис находится в
Москве. Каждую неделю их приглашают на совещания в Углич, а когда в столице бывает
Сергей Маклаков, то он нет-нет, да и заезжает к строителям – не даёт им расслабиться
ни на день.
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КОТЕЛЬНАЯ В СОЛНЕЧНОМ

  

Из предвыборной программы Маклакова: «Строительство новой модульной
котельной в центре нагрузок в микрорайоне Солнечном».

  

Котельная «Угличмаша» давно уже дышала на ладан. С каждым отопительным сезоном
жалобы на недотоп в квартирах жителей Солнечного только увеличивались. 

  

Сколько ни мучились коммунальщики, сколько не перекладывали теплосети, сколько не
проводили настройку гидравлики. Ничего не помогало. Нужно было строить новую
котельную в центре нагрузок. Но для этого нужны были инвестиции, причём немалые.
Стоимость новой котельной с заменой тепловых сетей потянул далеко за 100 миллионов
рублей. 

  

К нам пришли инвесторы в лице ЯГК, которые и занялись строительством. Потом
пришлось пробивать вопрос с дополнительными квотами на газ, выделять землю. И,
наконец, в конце 2012 года в основание фундамента котельной заложили первый
камень. В Угличе в то время шла череда местных выборов и, конечно, темой котельной
стали спекулировать оппоненты Маклакова. То тут, то там можно было услышать:
«Никто вам ничего не построит, камень зарыли, забор поставили и туалет привезли, вот
на этом и остановятся». 
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Действительно, строительство шло очень напряжённо, но и глава района никогда не
говорил, что всё пройдёт гладко, даже на торжественной церемонии закладки первого
камня он честно признавался:

  

– Не успокоюсь, пока тепло в дома жителей Солнечного не пойдёт от этой котельной.
Если хотите, это дело чести для нашей команды – реализовать такой важный проект.
Мы ещё только в начале пути, но мы обязательно справимся.

  

И справились. Новая, оснащённая современным оборудованием, она обеспечит теплом
более чем 60 многоквартирных домов, молодёжный центр, два детских сада и школу.
Мощности котельной (по сравнению со старой заводской она увеличена на треть) хватит
и для дальнейшего развития микрорайона, где планируется строительство новой школы
и нескольких многоэтажных домов по Ленинскому шоссе. Пока работы здесь полностью 
не закончены. Можно сказать, что ещё продолжается пуско-наладочный период. В
микрорайоне необходимо переложить теплотрассы и трубы горячего водоснабжения,
для того чтобы жители микрорайона оценили все преимущества новой котельной.
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ЧАЯНИЯ ЛЕВОБЕРЕЖЦЕВ  Из предвыборной программы Маклакова: «Капитальный ремонт бани игазификация Левого берега».  Если пересчитывать каждый вложенный бюджетный рубль на количество жителей, толевобережцы будут абсолютными лидерами среди всех угличан. На территории Левогоберега в сжатые сроки был реализован целый ряд инфраструктурных проектов,главными из которых стали газификация и ремонт левобережной бани.  Газ жители Левого берега ждали ничуть не меньше, чем жители Солнечного ждалистроительства новой котельной. И трудностей на своём пути этот проект преодолел неменьше. Сначала был проложен дюкер через Волгу, потом газ со стороны Отрадногодвинулся к Левобережной части Углича.  
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– Природный газ – это не просто услуга, а принципиально новое качество жизни, –уверен Сергей Валерьевич. – Поэтому сразу после вступления в должность я началактивно заниматься этим вопросом.  Кстати, как и котельная в Солнечном, газификация Левого берега не избежала участистать темой, которую старались использовать на выборах все без исключения. НоСергея Маклакова отличает важное для руководителя качество: пока все вокругговорят, он – делает. Провести сюда газ Сергей Валерьевич обещал в ходе своейпредвыборной кампании. И сдержал слово.  Строительство основной магистрали – это лишь первый шаг. Дальше уже сами жителидолжны проделать большую работу: провести собрания, принять решения оподключении к газу, заказать проекты. В конечном итоге цена вопроса для семьивыльется в приличную сумму – порядка 50-100 тысяч рублей.  Что касается бани, то, несмотря на убыточность, её капитально отремонтировали изапустили в строй. Опять же попраны оказались те, кто утверждал, что баня – этополитпроект Маклакова. По выходным здесь парятся угличане и даже не вспоминают,сколько пересудов было вокруг неё.  ДОРОГИ ДОРОГИ  Из предвыборной программы Маклакова: «Ремонт тротуаров и дорог с твёрдымпокрытием, подсыпка и грейдирование грунтовых дорог, ремонт моста ГЭС,строительство окружной дороги в Угличе».  Выполнять это предвыборное обещание Сергей Маклаков начал без раскачки. Дляначала был капитально отремонтирован мост через ГЭС, и теперь автолюбителям нетнужды устраивать здесь своеобразный слалом. А ведь в 2012 году была реальнаяугроза того, что ГИБДД запретит движение общественного транспорта по этомуучастку, отрезав тем самым от автобусного сообщения всю левобережную часть района.  Ещё одним знаковым ремонтом стало асфальтирование участка Рыбинского шоссе уцентральной почты. Здесь Сергей Валерьевич проявил свою хозяйственную хватку и непозволил проводить ремонт, без замены вечно прорывающегося центрального водовода,который проходит аккурат под дорожным полотном.  

  На дороги последние три года выделялись рекордные суммы, только летом 2014 годаремонт автомобильных дорог местного значения был профинансирован на 51 миллионрублей. Это позволило провести долгожданный ремонт проездов и дворов десятимногоквартирных домов города на сумму свыше 25 миллионов рублей. Что касаетсяокружной дороги, то ситуация здесь пока далека от реального начала строительныхработ.  – Мы проработали трассу, договорились и с частниками, по чьим землям должна пройтидорога, и с федеральными структурами, но пока нам не удалось заручиться областнойподдержкой, в финансовом плане это очень затратное строительство и без участияфедерального и областного бюджетов нам не обойтись, подчеркнул Сергей Маклаков.  Между тем, когда 5 марта этого года в редакции «Угличской газеты» был в гостяхгубернатор Ярославской области, Сергей Ястребов дал чётко понять, что пока он невидит необходимости в строительстве окружной дороги в Угличе.  ПУТЬ К ОБЪЕДИНЕНИЮ  Из предвыборной программы Маклакова: «Объединение Углича и района в одномуниципальное образование с сохранением «сельских» льгот, оптимизациярасходов на чиновничий аппарат».  
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  Во время свой предвыборной кампании Сергей Маклаков провёл открытое голосованиепо вопросу объединения города и района. Более десяти тысяч угличан высказались заобъединение. И шаг за шагом глава Угличского района это объединение проводит.  – Мы изначально решили, что пойдём по пути эволюции, а не революции, – объясняетСергей Маклаков. – Кроме того, за эти несколько лет уже не раз поменялся закон оместном самоуправлении, но, как бы то ни было, а на 1 января 2015 года мы практическизавершили процесс объединения.  Параллельно с объединением администраций глава района проводит политику поснижению расходов на содержание самих администраций. Во-первых, в администрацияхидёт сокращение, за две волны сокращений численность администрации стала на 112человек меньше. Во-вторых, бюджетные учреждения начинают экономить наиспользовании коммунальными ресурсами. В финансовом плане экономия ужесоставила более 17 миллионов рублей. И глава района уже анонсировал третью волнусокращений.  СПОРТИВНЫЙ РАЙОН  

  Из предвыборной программы Маклакова: «Строительствофизкультурно-оздоровительного комплекса с бассейном и крытым катком,восстановление  спортивных площадок.Создание реестра неиспользуемых территорий для оборудованиямалобюджетных открытых спортивных площадок. Расширениематериально-технической базы спортивных секций и клубов».  С 2012 года в Угличском районе было построено шесть универсальных спортивныхплощадок: в селе Покровском, посёлках Отрадном и Сосновом, деревне Головино,микрорайоне Солнечном, у средней школы № 4 в Угличе. Доля угличан, систематическизанимающихся физической культурой и спортом, с 2012 года увеличилась почти в двараза.   Что касается крытого ледового катка, то проектирование этого объекта будетвыполнено уже в этом году. К сожалению, пока задерживается реализация проекта построительству бассейна в Угличе, но Сергей Маклаков не оставляет попыток включенияего в федеральную или региональную программы.  Фото Павла КАРПОВА  «Угличанин» №10 (413) от 25.03.2015 года  {jcomments on}{loadposition yandex-knopka}
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